Cérémonie de passation de direction de la Faculté des Lettres et Sciences humaines

Mercredi 2 juillet 2008, 12 heures

Mesdames, Messieurs, Chers collègues, Chers étudiants,

Nous sommes réunis aujourd'hui pour marquer la passation de charge entre le Doyen sortant de la Faculté des Lettres et Sciences humaines, Myriam JACQUEMIER et le Doven entrant, Gilles LEYDIER.

Elle survient au moment où nos efforts se focalisent autour de l'offre de formation que nous proposerons à nos étudiants à la rentrée prochaine et pour les 4 années du contrat quadriennal.

Myriam, durant ces 5 dernières années passées à la direction de la Faculté des Lettres et sciences humaines, tu n'as ménagé ni ta peine ni ton énergie pour faire de cette Faculté ce qu'elle est aujourd'hui.

Et les résultats sont là, à la hauteur de tes efforts et de ceux de ton équipe, et tout ceci dans le climat d'écoute, de dialogue et de compromis qui te caractérise.

Je citerai pour exemple, la création de nouvelles filières dans le domaine du tourisme :

- la licence professionnelle « Management de projets touristiques durables » ;
- le master professionnel « Management du tourisme et relations internationales » ;

Egalement dans le domaine de la formation :

le master professionnel « Ingénierie de la formation » une grande innovation visant à ouvrir les métiers de la formation vers des champs d'application différents ;

Je citerai également le renforcement de la coopération avec les IUFM, ainsi que le renforcement des liens avec le monde des arts.

Sous ta direction et sous ton impulsion, la Faculté des Lettres et Sciences humaines s'est positionnée pour le maintien d'options transversales culturelles ouvertes à tous les étudiants du campus. Je souhaite aussi souligner ton engagement pour le développement des langues de non spécialistes.

Mesdames, Messieurs, je me tourne maintenant vers celui à qui revient la lourde mission de veiller à la destinée de la Faculté des Lettres et Sciences humaines, Gilles LEYDIER, je voudrais d'ores et déjà lui dire que les défis qui se présentent à lui sont immenses. Mais je suis pleinement confiant.

Je sais que vous saurez être à la hauteur des tâches et défis qui vous attendent.

A vous tous, membres de l'équipe de la Faculté des Lettres et sciences humaines, je demande d'apporter votre soutien sans réserve à votre nouveau Directeur pour un rayonnement encore plus grand de cette composante.

Myriam, je te souhaite **beaucoup de succès** dans tes activités futures. Et vous Gilles, je veux vous assurer **de mon soutien total** dans cette nouvelle aventure.

Je vous remercie.